

Los Stones 'retrasan' la muestra de Ignasi Puente en el Xacobeo

El artista leridano exhibe su obra reciente en Santiago

LLEIDA

Andrés Rodríguez

El artista leridano Ignasi Puente expone sus últimos trabajos pictóricos en el Xacobeo 99, del 15 al 30 de este mes, concentradamente en la sala de arte Mundo Creativo de Santiago de Compostela. Sin embargo, con motivo del concierto que esta misma noche ofrecen en esa ciudad *sus majestades* los Rolling Stones -teloneados por Los Suaves- "he preferido retrasar la inauguración oficial a mañana miércoles", dice el autor, quien aprovechará también para ir de *bolo*.

"Esta exposición estaba apalabrada hace algún tiempo pero ha sido una casualidad que coincida con el inicio de los conciertos de celebración del Año Santo", señala Puente quien no faltará al evento. La inauguración está prevista para mañana miércoles a las ocho de la tarde

"La obra de un expresionista catalán" es la carta de presentación que la crítica de Galicia dedica a Puente. El leridano exhibe 14 obras de mediano y gran formato en las que predominan los motivos de Llei-



TONY ALCANTARA

Un movimiento artístico de vanguardia con sede en Alpicat

ALPICAT · El Moviment Artístic d'Avantguarda a Ponent (MAAP) está integrado por los artistas plásticos Ignasi Puente, Josep Nicolau y Antoni Amat. La sede de este colectivo se encuentra en Alpicat donde se sigue adelante en el proyecto de creación de la Escola de Dibuix, Pintura i Escultura y del Espai d'Art.

da. "Paisajes, figuras e interiores son los temas principales", subraya su autor.

Puente viaja como miembro del Moviment Artístic d'Avantguarda a Ponent (MAAP) y en

esta sentido anuncia que este año expondrá, conjuntamente con el colectivo, en la librería Blanquerna de Madrid, y en el Centre d'Art Santa Mònica de Barcelona.